

泉学区まちづくり推進委員会

委員長 山岡 英樹

（問合せ先） 084-951-1557（泉公民館）

## 事業内容

- |                      |           |
|----------------------|-----------|
| (1) 成人一般のための学習講座     | (7月1日ほか)  |
| (2) 通学路の安全確保         | (通年)      |
| (3) まちづくり活動活性化事業     | (8月4日ほか)  |
| (4) スポーツ大会講習会        | (3月13日)   |
| (5) ボランティア活動（乳幼児・親子） | (7月14日ほか) |
| (6) ウォーキング大会         | (中止)      |
| (7) ふれあい広場           | (中止)      |
| (8) 防災関係事業           | (通年)      |
| (9) コミュニティ育成         | (通年)      |
| (10) 環境啓発・美化活動       | (通年)      |
| (11) まちづくり推進委員会運営事業  | (通年)      |
| (12) 城西校区人権学習講座      | (7月5日ほか)  |



成人一般のための学習講座



環境啓発・美化活動

## 成果

- ・ボランティア活動が定着した取組となり、各町内会との連携が図れるようになってきた。

## 課題

- ・町内会未加入世帯の増加や高齢化・少子化などの問題があり、町内会コミュニティのあり方を考慮する必要がある。

## 課題解決にむけて

- ・まちづくりミーティングで出された意見をもとに、課題解決にむけ具体的な取組をしていく。

# マスク越し

## えがおが結ぶ 地域の絆

“いずみまちづくりミーティング”からの提案

「みんなで挨拶推進運動」の一環として  
泉小学校の皆さんがポスターで参加



2021年1月、2月に開催した“泉学区まちづくりミーティング”で色々な意見が話し合われましたが、その中に地域でのコミュニケーションが不足しているのではとの意見が多くありました。

特に2020年からの新型コロナウイルス感染症拡大もあり、お互いの接触が難しいことが原因で地域のコミュニティを維持するのにも四苦八苦するような現状です。

そんな中で、せめて顔を見て挨拶をしよう。子どもたち、おとなたちといわず、お互いに「おはよう」「こんにちは」「さようなら」と気持ちの良い声掛けで今日1日がホッコリとするような日でありたいと思います。

まず、おとなたちが率先して挨拶を交わし地域のコミュニケーションの構築を図りましょう。

その一環として、“みんなで挨拶運動”のポスターを泉小学校の児童の皆さんに夏休みを利用して描いていただきました。

大変楽しい絵や、なるほどと感心する絵などたくさんの絵を描いていただきました。9月にラミネート加工して各町内の掲示板・ごみステーションなど目につきやすい場所に掲示し、挨拶運動の啓発を促進しました。

各自の挨拶のきっかけに役立ててください。



地域の掲示板や、泉小学校前交差点に掲示されたポスター